
Mittwoch, 22. Mai 2024
18.30 - 21.00 Uhr

Impuls Zusammenleben aargauSüd
Aarauerstrasse 9
5734 Reinach AG

Anmeldung bis 2. April 2024:
mail@integrationaargau.ch

Für den Workshop werden konkrete
Textbeispiele benötigt. Bitte senden
Sie Ihre Textbeispiele bei der
Anmeldung mit.

Die Veranstaltung ist kostenlos.
Die Platzzahl ist beschränkt, eine
Anmeldung ist erforderlich.

Anlaufstelle Integration Aargau
Rain 24
5000 Aarau
062 823 41 13

www.integrationaargau.ch/
veranstaltungen/freiwillige

INFORMATION

WEITERBILDUNGEinfache Sprache erleichtert das Verständnis, fördert
die Teilhabe und ist ein wichtiger Schritt zu mehr
Inklusion in unserer Gesellschaft. Jedoch sind viele
Informationen so verfasst, dass sie für neu
zugewanderte Personen schwer verständlich sind. 

Auch Freiwillige, die sich in Sprach- und
Begegnungsangeboten engagieren, stossen auf solche
Herausforderungen in der Kommunikation. Einfache
Sprache ist ein wirksames Instrument, um
verschiedene Zielgruppen zu erreichen.

Am Workshop erfahren die Teilnehmenden, was
einfache Sprache ist und an welche Zielgruppen sie
sich richtet. Sie erhalten Tipps zum Verfassen leicht
verständlicher Texte und können dieses Wissen auch
gleich praktisch erproben. 

Referentin: 
Cornelia Kabus (ACH SO! endlich verständlich)

Die Anlaufstelle Integration Aargau (AIA) organisiert die
Weiterbildungen für Freiwillige im Asyl- und
Integrationsbereich im Auftrag und in
Zusammenarbeit mit dem Amt für Migration und
Integration Kanton Aargau. Die Weiterbildungen
fokussieren auf Themen, die primär für die
Freiwilligenarbeit von Nutzen sind. Das Ziel der
Veranstaltungsreihe besteht darin, den Wissensstand
und die Kompetenz von Freiwilligen in den Bereichen
Asyl, Migration und Integration zu steigern sowie den
Austausch mit den zuständigen Fachpersonen zu
ermöglichen.

WEITERBILDUNG FÜR
FREIWILLIGE

I M  A S Y L -   &  I N T E G R A T I O N S B E R E I C H

Workshop: Einfache Sprache


